



おとがわ



ふお～ゆ～

校長室だより

第 67 号

R4.6.10

文責 中西 勉



### 水泳シーズンの到来

先週から水泳部がプールで練習を始めたのに続き、今週からは体育科で水泳の授業が始まりました。

7日(火)には、5年生が全校の先陣を切って水泳の授業を行いました。やや水温が低く、強い風も吹いていたため、子供たちは寒い思いをしたかもしれません。しかし、途中で泳ぐのをやめる子は一人もおらず、十分に体を水に慣らすことができました。

8日(水)には、2年生がプールに入りました。昨年、1年生だったときは、わずか1回しかプールに入ることができなかったため、この日を楽しみにしていた子も多かったでしょう。歓声を上げながら、水と戯れる子供たちの姿がとても微笑ましかったです。

当然のことながら、プールではマスクを外します。現在、岡崎市内の新型コロナの感染状況は落ち着いてきていますが、校内での感染が起きないように十分に気を付けながら、昨年以上に水泳の授業が多く行えるようにしていきたいと考えています。そして、コロナ禍の前のように、水と親しむことを楽しみながら、個々の泳力を高めていけることを願っています。



▲「けのび」を練習する5年生



▲大きな水しぶきをあげて水と戯れる2年生



### 生活科と総合学習の研究授業 ～自分の考えを元にした話し合い～

昨日、生活・総合指導員の酒井智之先生(竜海中学校)にご来校いただき、1-1と2-2が生活科、5-3が総合学習の研究授業を行いました。1-1は「こうちょうせんせいはなにをしているのかな」、2-2は「エビさんのおうちをつくろう」、5-3は「ご飯の残りを減らす作戦を考えよう」という課題で話し合いを行いました。3学級とも、子供たちが自分の考えを元にして話し合いを進めることができたのがよかったです。それぞれの学級の学びが、今後さらに深まっていくのが大いに楽しみです。



▲1-1 校長先生の心の声が聞こえるかな?



▲2-2 エビさんのおうちには何を入れるといい?



▲5-3 ご飯の残りを減らすにはどんな作戦がいい?